
海野隆のプロフィール
■生まれと学校
◦1953年　那珂市生まれ
◦水戸第一高等学校、立命館大学産業社会学部卒業
■これまでの主な仕事
◦�労働金庫職員⊘帝国データバンク社員⊘医療法人小塙
医院事務長⊘日本検査キューエイ（JICQA）環境主任審
査員⊘品質審査員
◦�昭和62年から平成15年まで断続的に自治体議員で活動
◦�平成22年4月～平成23年1月まで阿見町参与。
■現在の仕事
◦�環境⊘品質ISO認証取得及び内部監査要員養成コンサ
ルタント　
◦�弁護士法人フェニックス⊘フェニックスクラブ事務局
◦株式会社第一総合研究所客員研究員
■好きな言葉：人間万事塞翁が馬（じんかん��ばんじ��さいおうがうま）
■家族：娘と二人暮らし。

海野隆事務所
〒300―1152　阿見町荒川本郷1338―15　C―2
携帯���090―1548―5294　��電話���029―842―7737
メ ー ル：sougousenryaku＠gmail.com　
ホームページ： 海野隆　阿見町 �で検索して下さい
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「脱官僚」「地域主権」「生活重視」で国民の手に
政治を奪還する！みんなの党はあなたの党です。
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●�同じような条件の町が、ある町は活性化して生
き生きとしているのに、ある町は対立や混乱ば
かり目立ち、改革を進めることができないとい
う差はどこから生まれるのでしょうか？

●�私の経験からはっきりと言えることは改革を進
めている町は、❶町のみんながこころを合わ
せて前に向かって進んでいること、❷政治的な
リーダーが対立を乗り越える知恵を発揮してい
ること、❸役場の職員任せにしないで住民が
みずから力を尽くしていること、❹議会や行政
職員が改革に協力していること、❺人材と資本
を外部から常に導入していること、などです。

●�阿見町はゆたかな資源があります。しかし、そ
の資源を生かしきれていないのが現状です。
住民の生活や福祉が向上するよう積極的に建
設的提言をします。

●�阿見町議会の現状はまことに恥ずかしい状況で
す。良識と常識のある町民の嘆きが聞こえてく
るようです。

●�阿見町の未来をになう子供たちが、阿見町議
会の傍聴をしたら何と思うでしょうか、議員達
は胸に手を当てて考えてみることです。議会に
一年間、何の理由もなしに欠席して、議員報
酬だけはちゃっかりともらう、その議員に辞職
の勧告すらできないのです。

●�震災後の町民にとって切実な予算をいとも簡単
に否決してしまったり、大幅な経費節減につな
がる入札改革に抵抗するなど、議会が住民の
目線に立つということをすっかり忘れてしまっ
ています。町民のみなさんは、予算を否決した
議員の名前をしっかりと覚えておく必要があり
ます。

みんなで力を合せよう 議会の徹底した改革を


